
Schulförderverein HOGA Schloss Albrechtsberg

PROTOKOLL

über: 4. Mitgliederversammlung

Vorsitzender: Herr Hintermeier

Teilnehmer: Frau Hanske Herr Kazmirowski Frau Zippel
Frau Dr. Buch Frau Biehl Frau Neubert
Herr Neubert Herr Pagenkopf Frau Mühl

Protokollführung: Frau Meier

Ort: Dresden, HOGA, Zamenhofstraße

Tag: 2007-07-10

Zeit: 19:00Uhr – 20:30

Tagesordnung:
1) Informationen zum Landheimfond
2) Entscheidung über Satzungsänderung
3) Vorstandswahlen
4) Wahl von Mitgliedern für den Bewilligungsausschuss des

Landheimfonds
5) Ideen zur Mitgliederwerbung
6) Ausblick auf das kommende Jahr

Beschlüsse/Festlegungen:

1. Herr Pagenkopf gibt Informationen zum unveränderten aktuellen Stand des
Landheimfonds.

2. Herr Pagenkopf schlägt folgende Satzungsänderung vor:
§7 Mitgliedsbeiträge
Absatz 4 ist ersatzlos zu streichen.
§2 Zweck des Vereins
In Nr. 1 ist an erster Stelle folgender Satz hinzuzufügen: „Der Verein ist selbstlos
tätig.“
§13 Auflösung des Vereins
Nr. 1 Satz 1 ist wie folgt zu ergänzen: Bei Auflösen des Vereins oder bei Wegfall
steuerbegünstigter Zwecke fällt das vorhandene....
§9 Vorstand
Nr. 9 wird hinzugefügt: Der Vorstand kann auf Beschluss der
Mitgliederversammlung um weitere zwei Vorstandsmitglieder ergänzt werden.

Es erfolgt die Abstimmung. Der Vorschlag zur Satzungsänderung wird
einstimmig angenommen.



3. Herr Hintermeier erklärt die Situation, dass aus dem derzeitigen Vorstand Frau
Edel und Herr Pagenkopf ausscheiden wollen. Herr Pagenkopf signalisiert aber
die Bereitschaft im Vorstand zu bleiben, allerdings nicht in der Funktion des 1.
Vorsitzenden. Er spricht auch noch einmal die Lehrerschaft wegen einer
Mitarbeit im Vorstand an. Dazu äußert Frau Biehl, dass nach Gesprächen mit der
Geschäftsleitung den Schulleitern abgeraten wird von einer solchen Mitarbeit.
Sie sichert aber zu, dass ein Mitglied der Schulleitung und Lehrerschaft als
ständiger Gast im Vorstand zur Verfügung stehe.
Aufgrund fehlender Vorschläge und Anwesender kommt es nicht zur Wahl eines
arbeitsfähigen Vorstandes laut Satzung. Es wird vorgeschlagen, die Wahl des
Vorstandes des Fördervereins zu Beginn des neuen Schuljahres im Anschluss
an den ersten Elternabend im September (17.09.2007, 20:15 Uhr)
durchzuführen.

4. Es wird vorgeschlagen, den Bewilligungsausschuss des Landheimfonds aus 3
Personen zu bilden. Der Vorschlag Frau Anger, Frau Biehl und ein Mitglied des
Vorstandes (kein bestimmtes) wird zur Abstimmung gebracht. Er wird einstimmig
angenommen.

5. Zum Zuckertütenfest am 31. August sollen Flyer mit Werbung für den
Förderverein verteilt werden.
Während des ersten Elternabends werden die Vorstandsmitglieder und Frau
Hanske sowie Frau Neubert in den neuen 5. Klassen den Förderverein
vorstellen.

6. Herr Kazmirowski fragt nach, wo sein Antrag betreffs der Förderung der
Schulbibliothek verblieben sei und wie damit jetzt verfahren werde.
Frau Hanske erkundigt sich nach der Anzahl der Treffen des Vorstandes und wie
es zu Nachzahlungen von bis zu drei Jahresbeiträgen bei einzelnen Mitgliedern
kommen kann.
Frau Zippel erfragt noch einmal die genauen Aufgaben des Beirates des
Fördervereins. Dabei beschließen Frau Mühl und Frau Dr. Buch, sich um die
Initiative des Beirates im neuen Schuljahr zu kümmern

Dresden, 2007-07-10

Mit der Protokollführung beauftragt Für die Richtigkeit

........................................ ..........................
A. Meier J. Hintermeier

Verteiler
alle Mitglieder


